

Un week-end avec l'équipe de France



[Ph. DPPI/Stéphane Kempinaire]

Les 8, 9 et 10 janvier, la Fédération Française de Natation a convié une trentaine de nageurs, plongeurs et synchros pour un stage d'oxygénation dans la station de La Clusaz (Haute-Savoie). « **Les occasions de se réunir sont trop rares** », a regretté le DTN Christian Donzé, « **voilà pourquoi il nous a semblé important de rassembler les athlètes hors du contexte d'une compétition.** » Une idée « **séduisante** » pour le Havrais Hugues Duboscq qui a particulièrement apprécié le mélange des genres : « **C'est bien de regrouper toutes les disciplines de la fédération, ça permet de voir de nouveaux visages, de se découvrir.** » Un stage à la montagne qui n'a cependant pas empêché les nageurs de se jeter dans le bassin de la piscine de La Clusaz pour deux séances d'entraînement sous la neige. Féérique !



[Ph. DPPI/Stéphane Kempinaire]